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12月7日，由中交二航局承建的贵州思剑八

标燕子岩2#大桥右幅最后一榀30米T梁，在架

桥机的牵引下精确就位。至此，燕子岩2#大桥

所有T梁全部架设完成，成为本合同段第三座

实现贯通的大桥，贵州思南至剑河高速公路第

八合同段共有大桥四座，其中燕子岩2#大桥位

于贵州省石阡县境内，为分离式双向四车道桥

梁，大桥全长376米，设计为12跨，共有30米预

应力混凝土连续T梁120榀。

■  苏波  摄影报道 

12月9日，贵州思剑八标龙

川河特大桥引桥首榀40米T梁

成功架设，正式拉开了引桥施

工的序幕，掀起了项目部开展

“大干80天”劳动竞赛活动的高

潮。龙川河特大桥位于贵州省

石阡县境内龙川河上，是思剑

高速公路主要控制性工程之

一 。 上 部 构 造 为

（106+200+106）米预应力

砼箱形梁连续刚构+6×40米先简支后结构连续T梁，桥梁全长667.32米。引桥左

右幅均为6跨40米T梁，截止目前已经架设完成T梁13榀。

贵州思剑八标燕子岩2#大桥顺利贯通
■ 苏波  报道 摄影

■周承波

我们踏入苔茶之乡，温泉之乡已经两年多

了，在这片绿洲大地，感受到这里的热情情怀，感

受到这里的环境优美。

高速公路的发展是为了更加进一步的带动当

地的经济发展，要致富先修路，道路不通从何谈发

展呢？为此才修建高速公路。在修建高速的同时，

我们以注重到老百姓的出行之路，既然我们来到这

个地方发展高速公路的建设，那也要关心老百姓具

体问题。石阡县汤山镇龙凤村老不弯组，泥泞的山

路困绕着这里的村民多年，由于地方经济薄弱，一

直想把这条道路修建成水泥路。但这只是一个梦

想，祖祖辈辈在这样泥泞的山路上背着背篓，一代

一代的就靠着两条腿行走。

要修建水泥路，真正实施起来十分的困难，

每家每户最少都要投资一万多元，所以一直就这样

放着，孩子们上学常年的在泥泞路里前行，一年过

去了，两年过去了还是一样的走着。终于他们盼到

我们来这里修建高速路了。当我们看见这条孩子出

行上学都困难，又不安全的山路，每天还有幼儿园

的校车在那坑洼不平的道路上颠簸的行走时，是有

多么的危险。为此，项目部领导班子成员特意为此

事进行了商讨，从我们来这里施工，一直都受到村

民们对我们工作的大力支持，项目部考虑到村民的

出行，确定将老木湾组的村道用混凝土进行硬化，

因为这里的孩子在城里上幼儿园，为了他们的安

全，为此我们尽一份绵薄之力，贡献自己的一份力

量。给他们解决长期出行的安全之路。

2012年5月份我们项目组织施工队伍，将这

500多米村道用混凝土给修建好，施工队伍将原来

的道路不平整的整理平整，把老百姓的灌溉沟重新

给他们修建，确保他们灌溉有保障，历经15天时间

把这条道路用混凝土硬化好。

如今，龙凤村老不弯组的村民终于走上了安

全的，放心的出行之路。那些高龄老人脸上带着满

脸微笑走在这条放心路上，他们的梦想得以实现。

筑筑路路
为为民民感触当代最可爱的人感触当代最可爱的人

■张亮亮

▲图为已架设成功的T梁

图为由中交二航局贵州思剑八标承建的燕子岩2#大桥

T梁架设贵州思剑八标龙川河特大桥引桥开始——Dv《我们的故事》拍摄有感——Dv《我们的故事》拍摄有感

  午饭后，书记来到办公室说：“我们的

DV拍好了，经过修改基本上还可以，你们看了

没有啊？”我笑着说：“早都看过了。”回想这

两个多月的艰辛拍摄有收益的同时还有着更多的

感触。

早在7月份的时候项目部接到公司团委的通

知，要求举办“我们的故事”DV大赛，内容要

以围绕“我们的故事”，撷取身边事、感动事、

新鲜事为素材，通过DV的形式展现我们这群工
碌的身程建设者们的生活。随后苏书记组织召集团支部
影 和 背 上 的 汗的成员讨论出了最终的拍摄方案，我们决定去现
水，还有那些技术员加班加点的工作……场拍摄一线员工身上的闪光点及项目部几对

近两个月的拍摄工作，让我看到了更真实的80后小夫妻共同工作生活的场景，将这些素材
他们，奋斗的他们，一群蓬勃向上的80后，他作为拍摄的重点。
们的思想，他们的人生观及价值观。都说现在的

女孩子很现实，可在拍摄的过程中，让我颇有感

触的是技术员蔡雅青的妻子小熊，原本她是一名

白衣天使，但为了支持丈夫的工作，选择了跟丈

夫一起来到贵州，一起奋斗，一起为将来努力。

虽然工地条件比较艰苦，可他们两人的心态却很

乐观，小熊笑着跟我说：“慢慢来吧，只要努

力，房子和面包都会有的，大家都在坚持。”

如今，DV拍摄虽然结束了，不管结果怎

样，可这次拍摄的过程每次想起来还是心有余

悸，我们所拍的都是反映了项目部人员原汁原味

的工作生活场景。作为一名工程建设者，这次的

拍摄让我更体会到了我们这一行业的酸甜苦辣。刚开始
平时大家都忙于工作，没有过多的时间去了解，的拍摄，对于我和宣传员小胡来说还是很有挑战
这次拍摄，去了几次工地，重新了解的同事，让性的，首先我们两个女孩子平时现场去得不多，
我发现了好多。我想 说他们都是最可爱而且我们也不具备专业的设备和拍摄能力，只能

的人，每慢慢摸索着来。记得跟拍测量部小宋的时候，大

热天的他扛着测量仪器很轻松的就能爬上了一个

小山坡，而我和小胡两个还要借助山体边坡上的

树枝或者草根之类藤条，战战兢兢的爬上去，还

时不时脚下打滑，好几次都是有惊无险。跟拍了

几次之后，我们两个也逐渐没有刚开始那么胆怯

了。印象最深刻的对我来说就是去龙川河特大桥

上面了，平时在桥底下就能很轻松的看得到由我

项目部承建的龙川河大桥的雄姿，可是从没想过

自己也有胆量从那个小梯子上面爬上去。记得爬

梯子时的自己，两脚在微微发抖，心也咚咚跳个

不停，两个手不知道抓到哪才合适，眼睛更是不
一个人

敢往下看，等上去再往下看得时候，还是觉得很
身上总有一点故事 让人感动，让人难

恐怖，桥面距地面近60米，可这些是他们每天
忘，让人深思。在这些可爱的人中，有些新婚燕

工作必不可少的。爬到大桥上面我真是感慨万
尔的却只能过着牛郎织女的日子；有些有女朋友

千，更有点高处不胜寒的感觉。心里由衷的佩服
的却变成了异地恋；有些有孩子的夫妇，小孩却

那些建设 者，看到工人们
变成了留守儿童；有些亲人生病却不能及时赶到

身边陪伴的，有些爱人怀有身孕的，却不能守在

身边照顾她……太多的太多，还有那些不远万里

一路颠簸来到大山里探亲的工程建设者的亲人朋

友，是你们的理解、默默付出与支持才让他们得

以安心的工作。

我们的故事，无悔的青春，这一年，我们相

聚在这里，这一年我们一起在思剑路上，这一年

我们为了大桥早日贯通都在努力，有过欢笑、有

过离别、有过无奈、有过收获……这一年我们的
个个忙

故事仍在继续。

■周承波
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■童卫  摄影报道 

思剑高速B驻地办11月份

工地例会在8标召开

思剑高速B驻地办11月份

工地例会在8标召开
■ 李仲恒   报道

  12月5日，由项目办纪检室和总监办组成 查及考核。对有疑问的地方还进行了相关的

的联合考核组一行人来到我项目部，对我部 询问，同时还认真阅览了我部创办的工地小

2012年廉政建设工作的开展情况进行了全面 报—《思深剑远》。

的考核。此次考核中，我单位廉政建设工作 通过检查，我部廉政建设工作得到了考

受到考核组较高评价。 核组的肯定：项目部廉政建设工作制度健

项目办、总监办联合检查组对我项目部 全、各种资料齐全、完善，对廉政建设各项

有关廉政建设工作的学习教育、落实，合同 制度及各项规范能积极落实，取得了很好的

履约、资金监督管理、工程计量支付管理、 效果，在树思剑新风，扶贫救助等廉政文化

工程质量、民工劳务管理、安全管理和政务 建设上也有独到之处。

公开及文化建设等各种资料进行了全面的检

   11月26晚七时许，贵州思剑八标项目党支

部组织党员干部、部门主管观看了廉政警示教

育片“偏离坐标的人生——许业富、蔡国斌、

张程明腐败蜕变警示录”。该片以纪实的手

法，记录和揭示了原湖北省工商行政管理局局

长、党组书记许业富，原武汉市职业技术学院

党委副书记蔡国斌，原宜城市商务局党委书

记、局长张程明理想信念偏移，放松对自己的

要求，最后一步步走向堕落，沦为阶下囚的腐

败轨迹，内容真实、案例典型，催人警醒、发

人深思，犯罪忏悔震荡灵魂。 

   此次活动是项目党支部加强党员领导干部廉洁自律教育的重要内容之一，使每名党员干部

能深刻铭记教训，时时刻刻筑牢思想防线，努力提高道德意识、责任意识、法治意识和风险意

识，锁定正确的人生坐标和航向，树立正确的世界观、人生观、价值观，做到爱岗敬业、踏实做

人、干净做事。增强自律意识，自觉算好“政治账”、“经济账”、“家庭账”和“人生账”。

同时，项目党支部要求全体党员干部把观看警示教育片与深入贯彻落实十八大精神、扎实推进保

持党的先进性和纯洁性学习教育活动联系起来，以实际行动为推动项目施工生产作出积极贡献。

A2

■ 胡凡凡  摄影报道  

思剑高速项目办对我部 廉政建设工作进行考核

▲图为项目部成员在观看影片

贵州思剑八标组织观看廉政教育片“偏离坐标的人生”

  2012年12月工地例会在思剑八标项目部顺利召开，思

剑项目办、总监办、驻地办及六到十一合同段项目领导和设计

代表参加了本次会议。会议对下一阶段工程的安全、质量、进

度措施进行探讨和确定。

本次会议由驻地办张之元高监主持，首先由各标段对

11月份施工情况进行了汇报，驻地办专监对各标段在过程存在

的问题进行了反映，针对各项问题，张高监分别作出了明确的

指示，经讨论后，提出年底施工中各个项目部应该实施的有效

措施，和宣布今年剩余施工计划。

今冬，思剑高速公路工程全线施工在“大干一百二十

天”的活动中，渐入尾声，部分合同段已经完成各项工程，准

备竣工交验，未竣工的项目仍在繁忙的施工进行中。思剑线剩

余工程主要为路面，防护和桥梁上构施工，工程外观质量要求

相对较高，而年底工人思乡情绪高涨，温度较低，对施工极为

不利。本次会议从安全、质量方面预见问题，确定防范措施，

保证本年度最后一段时期，本线工程顺利开展，圆满完成施工

任务。

为保障和促进广大职工的身体健康，激发工

作热情，增强企业凝聚力，构建和谐的内部环

境，中交二航局贵州

思剑八标项目

部 于 11月

28日在石阡

县人民医院

组织项目部

全体员工进

行了健康体

检。

本次体检包括常规项目：血常规、尿常规、

肝功能、胸透等及特殊项目（女性：妇检和彩

超，男性：前列腺B超）。体检于11月28日开始，

11月30日结束，前后持续3天，共100多名项目部

员工参加了健康体检。

随 着 公

司 福 利

体 系 的

不 断 完

善 ， 公

司 一 年

一 度 的

全 体 员

工体检活动又一次拉开了帷幕。公司坚持以人为

本，关爱员工，组织本次体检活动，保证员工及

时掌握健康状况，增强员工健康意识，提高工作

效率。员工们纷纷表示，每年体检非常必要，通

过体检，能够及时了解自己的身体状况，有针对

性地进行预防，加强身体锻炼，以充满活力的体

魄，迎接挑战，以健康的身体和心态积极投入到

工作之中，为公司的发展壮大贡献力量。

■胡凡凡 摄影报道 

以人为本   关注健康——
中交二航局思剑八标开展员工年度

体体 检检 活活 动动
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